

Face au « fonctionnaires-bashing », la seule réponse : la grève !

Montreuil, le 12 novembre 2024

Pour imposer son budget d'extrême rigueur et ses mesures contre le Statut et les services publics, le ministre Kasbarian n'a pas hésité ces derniers jours à faire du « fonctionnaire-bashing » pour tenter de diviser les travailleurs. Une campagne de stigmatisation qui nous rappelle celle menée par le gouvernement Laval en 1935... avant qu'il ne baisse les salaires de tous les fonctionnaires de 10%. Aujourd'hui, au prétexte de « responsabiliser les fonctionnaires », le ministre Kasbarian a confirmé la mise en place de 3 jours de carence et d'un traitement rabaissé à 90%, lors de l'arrêt, à compter du 4ème jour.

Quant à la ministre de l'Éducation nationale, Madame Genetet, elle a présenté ce matin son acte 2 du « Choc des savoirs » pourtant rejeté par les personnels et les parents d'élèves.

Ce gouvernement minoritaire mène une politique de guerre contre l'École publique et ses personnels, contre les fonctionnaires. Dans cette opération, il bénéficie des soutiens qu'il peut avoir, et le moins qu'on puisse dire : ça ne fait « riche » ! C'est par exemple N. Sarkozy qui vient en renfort pour affirmer qu'il y a trop d'enseignants en France et qu'ils ne travaillent pas suffisamment.

Cet ancien chef de l'État a au moins deux points communs avec l'actuel gouvernement :

- sa haine du Statut et des services publics. Il se vante d'avoir supprimé 150 000 postes dans la Fonction publique, et rappelons aussi qu'il a mis en place les décrets Darcos qui ont volé deux heures de classe aux élèves du premier degré pour mieux supprimer les RASED et les postes spécialisés.
- il est issu, comme M. Barnier, comme E. Macron, comme l'ensemble gouvernement, de partis qui ont été balayé aux dernières élections...

Ce gouvernement a face à lui l'immense majorité des personnels qui rejettent leurs mesures anti-fonctionnaires. La seule réponse à leur apporter : la grève, la grève efficace pour obtenir satisfaction sur nos revendications :

- abandon des 4000 suppressions de postes et la création des postes nécessaires !
- abandon des jours de carence et de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie à 90% !
- augmentation immédiate de la valeur du point d'indice !
- abrogation de la réforme des retraites Macron-Borne !
- retrait de toutes les contre-réformes qui détruisent l'École publique !

La FNEC FP-FO propose l'action commune aux autres fédérations de l'Éducation nationale : l'action pour gagner, pas les journées d'action, la vraie grève jusqu'à satisfaction !

Elle invite les personnels à se réunir partout sur leurs lieux de travail, dans les réunions syndicales pour débattre de ces questions, de la manière la plus efficace de faire reculer le gouvernement.